

Ajustar Presupuesto para no endeudarse: Esquivel

En caso de que hagan falta recursos en el gasto del país, la siguiente administración ajustaría éstos del paquete presupuestal y no acudiría a adquirir una nueva deuda para México, aseguró Gerardo Esquivel, futuro subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En la Cumbre México 2018 de la calificadora de riesgos Moody's, Esquivel precisó que actualmente el presupuesto del país es de 5.3 billones de pesos, y este monto será el que se utilizará por la nueva administración para el Paquete Presupuestal de 2019, y con dicha cantidad se intentará enfrentar el primer año de Gobierno de la administración de Andrés Manuel López Obrador.

Puntualizó que lo que se hará es la reorientación de recursos presupuestados a los programas que consideran primordiales, como la duplicación de pensiones y el apoyo para los jóvenes, y esperan poder ahorrar entre 100 mil y 150 mil millones de pesos por la centralización de las compras de Gobierno mediante los planes de austeridad.

El futuro subsecretario de Egresos, indicó que en caso de que no se logre llegar a los objetivos planteados, la siguiente administración solamente ajustará el gasto en los proyectos prioritarios, y puso como ejemplo el de jóvenes por el futuro, en el que se tiene pensado que se otorgará un monto de 108 mil mdp a un total de 2.8 millones de jóvenes, y en caso de que "los recursos no den" solamente se ajustarán los montos económicos.

También agregó que con el objetivo de que se mantenga la estabilidad macroeconómica del país, se priorizará que el Banco de México (Banxico) y se buscará reducir los índices de inflación durante los primeros años de Gobierno. / JULIO GUTIÉRREZ



MACROECONOMÍA. Gerardo Esquivel dijo que el objetivo es mantener la estabilidad.